## クローズアップCC

NO15

2014. 8. 15

## ~町会活動~

## ちょっぴりうまくいった"協働事業"

高輪台町会 訪問記

高輪台町会近くの道路(二本榎どおり)は多くの人たちの散策コースになっており、下図現在地付近では 泉岳寺への近道や、名の通ったお店の所在を尋ねられることが日常的に多く発生していました。

また. 町会でも以前から歴史ある高輪地区の文化遺産を「高輪ブランド」として広く紹介してはどうかとの話題が持ち上がっていました。



そんな状況を察知されていた高輪総合支所(協働推進課)の茂木課長(当時)へ、こちらから課題の趣旨や詳細な説明を行いました。すると、早速右図のガイド図を手作りで作成していただき、現在地付近の掲示板へ貼付したり、近くの交番などへ配布しました。

高輪台町会長(野中義久)2期







泉岳寺へ行くこんな便利な 近道があるんだね。

これはわかりやすい!

- ◎ 祭礼や防災体制づくり、懇親会行事等で多用に負われる町会長ではあるが、町会加入の漸減傾向や町会活動とは一線を画す大・中・小マンションの自治会組織との折り合い等で、悩みの種が尽きないようです。
- ◎ この事例は行政との小さな「協働活動」ではあるが、地域事情に気を配った行政の有難い協力に町会長は"率直に言って非常にうれしい" との感想を述べておられたのが印象的でした。
- ◎ 生活インフラは行政が担っており、町会活動は煩わしいなど、住民の意識変化については、ほかの地域の町会でも同じ悩みを抱えております。それでも行政と住民との橋渡しなど町会の果たす役割・機能は大変重要です。 私たちCCクラブが支援できる機会・役割があれば大いに支援したいものです。

(取材) 地域連携部会 川上